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	Having mobile devices under corporate control, your enterprise can control the usage of individual mobile devices and justify wider mobilization of the workforce. Cost predictability is improved, and because employees are more available to take calls first time, call-back costs are reduced significantly.
The Enterprise Mobility Gateway is built on open standards, with Session Initiation Protocol (SIP) as one of the core technologies. This provides a good fit with both IP Multimedia Subsystem (IMS) architecture and corporate IT environments.

Some of the Enterprise Mobility Gateway Highlights

· Client based Mobile Least Cost Routing with maintained support for IP-PBX services and user identity

· Full support for host IP-PBX services from a mobile device, independent of location with maintained user identity

· IP-PBX independence

· Multi-device support

· Network support (when feasible)

· One solution for multi-IP PBXs

· Automatic intelligent call routing

· Stateful firewall support
· Seamless client information update, provisioning and maintenance

	Корпоративный контроль мобильной связи позволяет отслеживать использование отдельных телефонов и привлекать новых сотрудников. Планирование расходов также улучшается. Затраты на связь снижаются благодаря тому, что сотрудникам не приходится перезванивать: они сразу же отвечают на звонки.
В качестве основной технологии в шлюзе Enterprise Mobility Gateway используются открытые стандарты и протокол установления сеанса (SIP-протокол). Это обеспечивает полную интеграцию с архитектурой мультимедийной IP-подсистемы (IMS) и корпоративными IT-средами.  
Возможности шлюза Enterprise Mobility Gateway:

· Мобильная маршрутизация по критерию наименьшей стоимости на базе программы-клиента с постоянной поддержкой услуг IP-АТС и идентификации пользователя
· Полная поддержка услуг хостов IP-АТС с мобильного устройства с сохранением идентификации пользователя независимо от местоположения
· Независимость от типа IP-АТС

· Поддержка нескольких устройств

· Сетевая поддержка (по возможности)

· Единое решение для ATC с несколькими IP-адресами
· Автоматическая интеллектуальная маршрутизация вызовов

· Поддержка брандмауэра с отслеживанием его состояния

· Непрерывное обновление информации о клиентах, организационно-техническое обеспечение и поддержка

	Before installation each 3FL has to be checked whether the silicone housing is damaged. Do not use a damaged insulator. To avoid the unintended usage of the damaged 3FL, it shall be permanently and distinctly marked. 

3FL long rod insulators are designed to withstand very high tensile forces. But they are not designed to withstand torsional and bending loads. Therefore during installation and in service, torsional and bending loads have to be avoided. 
3FL insulators are delivered with all required split pins and splints to ensure proper installation of the end fittings. Be sure that all bolts, nuts and locking devices are secured with split pins and/or splints.
	Перед установкой 3FL необходимо проверить целостность силиконового корпуса. Недопустимо использование повреждённого изолятора. Во избежание некорректного использования повреждённого изолятора необходима его постоянная чёткая маркировка.
Длинностержневой изолятор 3FL способен выдерживать очень большие растягивающие нагрузки. Однако он не приспособлен для скручивающих и изгибающих нагрузок, поэтому их необходимо устранить во время установки и эксплуатации изолятора.
Изоляторы 3FL поставляются со всеми необходимыми разводными шплинтами и шинами с целью надлежащей установки концевых креплений. Необходимо удостовериться, что болты, гайки и фиксирующие устройства закреплены шплинтами или шинами. 

	Air pressure must be available at the GT skid edge during operation to maintain valve positions. Failure of the instrument air supply during turbine operation will result in shutdown of the turbine package.

Under normal shutdown conditions, the air supply is maintained to pressurize the labyrinth seals in order to keep them clear of oil during lubrication of the adjacent bearings whilst cooling. The air pressure must be maintained during this cooling period to ensure oil does not migrate into the engine. 

Frequency of washing requirements is dependent on site conditions and mode of operation by end user. For a 'cold' (off-line) wash, the engine must be cool (signal controlled by UCP) before a wash is carried out.
	Распределение воздушного давления по контуру газовой турбины в процессе работы обеспечивает нужное положение её клапанов. Отсутствие подачи воздуха КИП во время работы турбины приведёт к её остановке.
Подача воздуха в штатном режиме остановки газовой турбины поддерживается с целью обеспечения давления в лабиринтных уплотнениях. Это необходимо для их очищения от масла во время смазки смежных подшипников в процессе охлаждения. Попадание масла в двигатель недопустимо, поэтому в течение всего времени охлаждения необходимо поддерживать воздушное давление. 
Частота очистки двигателя зависит от условий эксплуатации. Для «холодной» (автономной) очистки двигатель должен быть предварительно охлаждён (сигнал отдаётся с пульта управления).


